

# KABAR TERBARU

## Polsek Serpong Gelar Operasi Cipta Kondisi untuk Antisipasi Kejahatan Jalanan

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 18, 2024 - 06:57



TANGSEL – Guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif, Polsek Serpong melaksanakan patroli Operasi Cipta Kondisi pada Kamis dini hari (18/12). Dipimpin langsung oleh Pawas Iptu Saipul Gafur, S.H., patroli menyusuri sejumlah lokasi rawan kejahatan seperti Jl. Letnan Sutopo, Jl. Raya Ciater, Pasar Modern BSD, Jl. Pahlawan Seribu, dan Jl. Cilenggang. Kegiatan ini bertujuan sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi kejahatan jalanan yang sering terjadi di wilayah tersebut.

Dalam patroli ini, petugas tidak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga memberikan imbauan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada para pemuda yang terlihat berkumpul di beberapa titik. Petugas menyampaikan pesan untuk menghindari perbuatan melanggar hukum dan menjaga ketertiban umum. "Kita ingin masyarakat turut berperan aktif menjaga keamanan lingkungan," ujar Iptu Saipul Gafur.

Selain melakukan pengawasan di lokasi-lokasi rawan, patroli juga menasar area perumahan guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) tetap terjaga. Petugas turut melakukan strong point di perbatasan wilayah untuk mengantisipasi gangguan keamanan yang berasal dari luar wilayah hukum Polsek Serpong. Fokus utama patroli ini adalah memantau potensi kejahatan jalanan dan mencegah aksi tawuran, terutama di jam-jam rawan.

Kegiatan patroli ini mendapatkan respons positif dari masyarakat setempat. Warga merasa lebih aman dan tenang dengan kehadiran aparat kepolisian di lingkungan mereka. "Kami sangat mendukung patroli ini karena membuat lingkungan lebih tenang, terutama di malam hari," ungkap salah satu warga Serpong.

Polsek Serpong berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli dan pengawasan di wilayah hukumnya guna menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. (Hendi)